

PTA のアップデート



みんなで創る これからのカタチ

養北小学校は今年、委員会を減らすという改革の1年目です

私たちはその1年目を任せられました

どの様に減らし、どの様に活動していくかアップデートの1年目を紹介していきたいと思います



委員会を減らすメリット

保護者の負担が軽くなる 共働き世帯も参加しやすい

参加率が上がり協力体制が強まる

減らすことでも一度 PTA の見え方、捉え方の印象を変える事ができる

→ 1年目だからこそ大事にしたいところ

学校生活委員会 広報委員会 2つを無くす

学校生活委員会が行っていた

1、クラス懇談の司会は各クラス担任が行う

2、食材検査は家庭教育委員会が行う



広報委員会が行っていた

PTA 新聞作成は副会長へ引き継ぎし

年4回の発行を3回へ減らしました

2つの委員会を減らす事により全体の役員数を減らす事ができ
世帯数の減少に対応できます



この1年目の養北小学校 PTA スローガンは

絆を力に 共に成長

児童数の減少、共働き世帯の増加という現状をふまえ、委員会や活動内容を見直した新体制がスタートします

そこで、家庭、学校、地域の絆を再確認し互いに協力しながら、笑顔溢れる活動を目指し、また違いを認め合い共に成長していく子供達のサポートをしていくという意味を込めてスローガンを決定しました

養北小学校 PTA 紹介

地域委員会

今年度より学校敷地内に

新聞紙・雑誌・ダンボールの回収 BOX を設置

アルミ缶はこれまで通り回収袋を設置

回収 BOX の常設に伴い

年2回行っていた資源回収を辞め

親の負担を減らしました



挨拶運動は継続し、積極的な参加ができるようこれからも工夫しながら行なっていきます

家庭教育委員会

話そう！語ろう！我が家約束カードを年2回、夏休み期間と冬休み期間に実施しています

このカードを通して家族で1つの約束、目標に取り組むことで家族の絆を深め、子供にとって家族の見守りや励ましが生きる力の土台となり子供のやる気を引き出しよりよい成長に繋がる



養老町では中学校のテスト期間に

ノーゲーム・家族ふれあいデーが実施されます

養北小学校でも同じ期間に年4回実施しています

1年間の PTA 行事

8月クリーン活動

夏休み期間中に6年生親子で学校の草むしりや
溝掃除等の清掃活動を行います

今年度は世帯数の減少に伴い

昨年まで6年生親子で行ってきた活動を

PTA 平役員の方にも協力してもらい行っています

今後は PTA 会員全員で行つていけるよう

工夫をしていきます



11月ふるさとウォーキング

自分達のふるさとについて地域の方から
お話を聞き、また地域の方々との
交流を深める場として今年も行つていきたいと思います



養北小 PTA 活動3つの軸

家庭教育の充実



教育環境の醸成



地域との連携

家庭と学校、そして地域が手を取り合い
一人ひとりの子どもに寄り添える

環境づくりを進めていきたいと考えています

未来を担う子どもたちの笑顔のために、皆さんとともに歩んでまいります

